
Я читаю книгу. I am reading a book. Книга (любая), 2

Она смотрит кино. She is watching a film. По аналогии с 
предыдущим

Ты делаешь домашнее задание. You are doing your homework. Your –3

Мы обедаем. We are having lunch. Have lunch – устоявшееся, 
без артикля

Он принимает душ. He is having a shower. Shower –2

Она открывает дверь. She is opening the door. Дверь конкретная

Смотри! Я плаваю! Look! I am swimming. Плаваю в данный момент

Слушай! Ребенок спит. Listen! The child is sleeping. Спит в данный момент

Смотри. Она читает газету. Look. She is reading a newspaper. Газета – 2

Ш-ш. Они спят. Sh-h. They are sleeping. Спят сейчас

Идет дождь. It is raining. Идет дождь сейчас

Они завтракают сейчас. They are having breakfast (now). Завтракают сейчас

Мы обедаем, извини. We are having lunch, sorry. 1

Она ужинает. She is having dinner. 1, устоявшееся, без 
артикля

Она встает сейчас. She is getting up. 1

Я помогаю маме. I am helping my mum. 1,2

Он учит слова. He is learning new words. 1

Ты умываешься. You are washing. 1

Она всегда встает поздно! She is always getting up late! эмоция

Она смотрит на тебя. She is looking at you. 1

Я сижу на диване. I am sitting on the sofa. 1

Папа идет на работу сейчас. Dad is going to work (now). 1

Мама готовит суп. Mum is cooking soup. 1, устоявшееся, без 
артикля

Сестренка смотрит 
мультфильмы. My sister is watching a film. 1,2

Я сижу в интернете. I am surfing the internet. 1

Одиннадцатый	
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  Process



Я открываю страницы. I am opening web pages. 1

Он читает смс. He is reading a text message. 1,2

Мы моем посуду. We are washing up. 1

Он закрывает окно. He is closing the window. 1окно конкретное

Она закрывает дверь. She is closing the door. 1дверь конкретная

Он пылесосит ковер. He is vacuuming the carpet. 1,ковер конкретный

Она вытирает пыль. She is dusting. 1

Он помогает. He is helping. 1

Она помогает. She is helping. 1

Идет снег. It is snowing. 1

Ты идешь по дороге. You are walking on the road. 1, дорога конкретная

Она смотрит на людей. She is looking at the people. 1, люди конкретные

Ты покупаешь билет. You are buying a ticket. 1,2

Мы едим в метро. We are going by subway. 1

Смотри. Она читает твою смс. Look. She is reading your text 
message. 1

Я не смотрю кино. I am not watching the film. 1

Она не читает журнал. She isn’t reading the magazine. 1

Он не идет на работу. He isn’t going to work. 1

Она не готовит борщ. She isn’t cooking borsch. 1

Мы не завтракаем. We aren’t having breakfast. 1

Я не смотрю. I am not looking. 1

Мы не ужинаем. We aren’t having dinner. 1

Я не слушаю радио. I am not listening to the radio. 1

Ты не слушаешь MP3. You aren’t listening to the MP3. 1



Он не обедает. He isn’t having lunch. 1

Я не шучу. I am not kidding. 1

Мама не идет в супермаркет. Mum isn’t going to the supermarket. 1

Она не звонит. She isn’t calling. 1

Он не пишет. He isn’t writing. 1

НЕ идет дождь.  It isn’t raining. 1

Она не готовит кашу. She isn’t cooking porridge. 1

Он не едет на машине. Не isn’t going by car. 1

Мы не играем в компьютерные 
игры. We are not playing computer games. 1

Она не за рулем. She isn’t driving. 1

Не идет снег. It isn’t snowing. 1

Я не сижу в интернете сейчас. I am not surfing the internet (now). 1

Он не ест кашу! He isn’t eating porridge. 1

Она не смотрит сериалы. She isn’t watching soaps. 1

Холодно. Я не плаваю. It is cold. I am not swimming. 1

Мы не открываем подарки. We are not opening the presents. 1

Ты читаешь эту  книгу? Are you reading this book? 1

Они завтракают? Are they having breakfast? 1

Она смотрит мультфильм? Is she watching a cartoon? 1

Ты  делаешь салат? Are you making a salad? 1

Идет дождь? Is it raining? 1

Она идет на работу? Is she going to work? 1

Он играет в компьютерные игры? Is she playing computer games? 1

Мы делаем домашнее задание? Are we doing homework? 1



Идет снег? Is it snowing? 1

Угадай. Я сижу в интернете? Guess. Am I surfing the internet? 1

Ты идешь в кино? Are you going to the cinema? 1

Она работает в супермаркете? Is she working in the supermarket? 1

Ты шутишь? Are you kidding? 1

Он скачивает фильм? Is he downloading the film? 1

Ты делаешь завтрак? Are you making breakfast? 1

Угадай. Мы работаем там? Guess. Are we working there. 1

Ты кушаешь? Are you eating? 1

Она смотрит? Is she looking? 1

Ты помогаешь? Are you helping? 1

Мы идем? Are we going? 1

Что он делает? What is he doing? 1

Что она читает? What is she reading? 1

Что я делаю? What am I doing? 1

Что ты смотришь? What are you watching? 1

Что вы кушаете? What are you eating? 1

Где ты сидишь? Where are you sitting? 1

Где он бежит? Where is he running? 1

Где она гуляет? Where is she walking? 1

Где я работаю!? Where am I working? 1

Куда ты смотришь? Where are you looking? 1

Почему ты смотришь? Why are you looking? 1

Почему ты помогаешь? Why are you helping? 1



Почему ты сидишь? Why are you sitting? 1

Почему ты не работаешь 
сегодня? Why aren’t you working today? 1

Почему ты готовишь салат? Why are you making а salad? 1

Как ты поживаешь? How are you doing? 1

Что делает твоя семья? What are  your family doing? 1, семья собирательное – 
are 

Я читаю книгу сейчас. I’m reading a book. 1

Папа смотрит телевизор. My dad is watching TV. 1

Что он смотрит? What is he watching? 1

Он смотрит новости. He is watching news. 1

Мама готовит ужин. My mum is cooking dinner. 1

Что она готовит? What is she cooking? 1

Она готовит обед. She is cooking lunch. 1

Моя сестренка бегает. My little sister is running. 1

Почему она бегает? Why is she running? 1

Она играет с котом. She is playing with a cat. 1,2

Мой старший брат не  играет в 
компьютерные игры.

My elder brother isn’t  playing computer 
games. 1

Во что он играет сейчас? What is he playing now? 1

Он играет на гитаре. He is playing the guitar. 1

Нам весело. We are having fun. 1

А ты? Что твоя семья делает? And you? What are your family doing? 1, семья собирательное – 
are 

Моя мама смотрит сериал. My mum is watching a soap opera. 1,2

Она не готовит обед. She isn’t cooking lunch. 1

Мой папа читает газету. My father is reading a newspaper. 1,2

Он не смотрит новости. He isn’t watching the news. 1



Брат играет с собакой. My brother is playing with a dog. 1,2

Он не играет на пианино. He isn’t playing the piano. 1

А что делает сестра? What is your sister doing? 1

Она отдыхает. She is relaxing. 1

A что делает твоя бабушка? What is your granny doing? 1

Она готовит борщ. She is cooking borsch. 1

Ух ты, мы едим борщ всю 
неделю. Wow, we are eating borsch all week. These days  -  временное 

действие

А мы едим оливье. And we are eating Russian salad. These days -  временное 
действие

Извини, мне пора. Мой 
мобильник звонит.

Excuse me, I must go. My mobile is 
ringing. 

Ты всегда останавливаешь 
разговор! You are always stopping the talk! Emotion -  отрицательная 

эмоция

Хорошо. Я иду спать. OK. I’m going to bed. 1

Ты принимаешь душ? Are you having a shower? 1,2

Нет, я бреюсь. No, I am shaving. 1

Ты куда идешь? Where are you going? 1

Я иду в магазин, а вы? I am going shopping. And you? 1

Мы идем на работу. We are going to work. 1

Она сейчас принимает душ. She’s having a shower (now). 1,2

Он изучает  этот цветок. He is studying this flower. 1

Что вы делаете на днях? What are you doing these days? These days  -  временное 
действие

Мы учим английский. We are learning English. These days  -  временное 
действие

Как вы учите английский? How are you learning English? 1

Мы учим слова и говорим. We are learning words and we are 
speaking. 1

Зачем вы учите английский? Why are you learning English? 1

Мне это нравится! I am loving it! эмоция

1 – действиев  момент речи

2 – новая информация, любой – артикль а


